



Feteia lanza su nueva página web

El nuevo pilar para la construcción digital de una Federación Española de Transitarios cada más dinámica, decisoria y participativa, llega hoy con el estreno de la nueva web corporativa, que fue presentada durante la edición del SIL de este año.

Un sitio web desarrollado para ser una herramienta online de usabilidad, proximidad y conexión con empresas asociadas, medios y personas. Mucho más visual, accesible, informativo y con una jerarquía de contenidos que ofrece una gratificante experiencia de navegación.

Un escaparate digital Feteia que supone, en definitiva, un importante salto cualitativo en proximidad, comunicación y transparencia. Según ha declarado el Presidente de la entidad, Enric Ticó, “se trata de un nuevo hogar online que os invitamos a conocer con un solo clic al servicio de las empresas y las personas de nuestro sector”.